
*Bericht im Freiämter über die 45. GV
der Vereinigung Wohnliches Muri-Dorf
am Donnerstag, den 5. September 2024
um 19.30 Uhr im Frohsinn*

Zur 45. GV der VWMD trafen sich vierzig Vereinsmitglieder, eine erfreulich grosse Anzahl. Sie beweisen ihr Interesse für ein aktives Dorfleben im Muri-Dorf. Der Präsident André Stierli begrüßte alle und wünschte erst einmal 'En Guete' zum reichhaltigen Nachtessen aus der Frohsinnküche.

Nach dem Applaus zum feinen Nachtessen eröffnete André Stierli die Geschäftssitzung. Nach den üblichen Traktanden trug er seinen Jahresbericht vor, dem interessiert zugehört wurde.

"Nachdem im vorletzten Geschäftsjahr von den Vorstandsmitgliedern die beliebten Ruhebänke im Dorf aufgefrischt worden sind, planen wir einen weiteren Standort. Der Besuch des 'Spargelhofs' von Emil und Bernadette Bächler war ein Höhepunkt des Berichtsjahres. Über achtzig Besucher verfolgten die Informationen an den drei Standorten Spargel- und Tabakanbau sowie Hühnermast und genossen dann bei angeregten Gesprächen das offerierte Zobig. Mit einem kräftigen Applaus wird den anwesenden Emil und Bernadette Bächler dieser Nachmittag nochmals verdankt. Leider wird auf der Bachstrasse häufig zu rasch gefahren. Eine aktive Gruppe setzt sich deshalb für flächendeckendes Tempo 30 in Muri ein. Der Vorstand unterstützt auf Anfrage die Meinung dieser Gruppe."

Nach fünfzehn Jahren Mitgliedschaft im Vorstand demissionierte Walter Ehrensperger. Er war aktiver Aktuar. Der Vorstand verdankte Walters Arbeit und Einsatz. Die bisherigen Vorstandsmitglieder wurden einstimmig für eine weitere Amtszeit gewählt. Frau Monika Meier-Moser macht den Vorstand wieder vollzählig und wurde mit Applaus begrüßt.

Die Reihe von Besichtigungen wird im nächsten Jahr weitergeführt.

Zwei Wortmeldungen von Mitgliedern betrafen die Bänkli im Dorf und belegen die Beliebtheit dieser Begegnungsorte.

Zum Schluss trug uns Louis Wicki zwei vergnügliche Geschichten aus seiner Sammlung 'Kaminfeuergeschichten' vor. Sein verschmitztes Lächeln übertrug sich auf die Zuhörer.

Mit einem Dank an die Teilnehmenden und an den Erzähler Louis Wicki schloss André Stierli die Versammlung und leitete über zu Kaffee und Dessert. Es wurde noch ausgiebig über Vergangenes und Gegenwärtiges erzählt.